



Balades d'un rêveur solitaire

Serge Heughebaert est auteur de romans, de contes et de chansons. Pendant près de 30 ans, il a dirigé et transformé ce qui était un foyer d'accueil pour adolescents réputés indociles en l'Espace Art vif à Bienne. Jeunes, adultes, de toute provenance et de tous les milieux y ont décrit leur histoire tumultueuse en lui donnant forme. Dans ce récit, on trouve des portraits attachants ou inquiétants. Des personnages anonymes et des personnalités du spectacle, des arts, de la pensée, et de la politique. **Editions Slatkine**

